

伏古本町連合町内会

令和5年10月1日発行

編集 総務部

ミニ情報 令和5年10月号

伏古本町連合町内会防災部の関連事業でもあります「伏古本町ひまわり少年消防クラブ」が研修事業に参加し、その模様が寄稿されましたので紹介いたします。

「充実した交流大会」 防災部副部長 池本章

連合町内会所属の「伏古本町ひまわり少年消防クラブ」は、去る9月16日～18日、鳥取県米子市で行われた「令和5年度 全国少年消防クラブ交流大会」に小中学生6名のクラブ員が北海道から唯一のクラブとして参加しました。防災副部長の私が引率し、高速バス、飛行機、モノレール等を使い長い移動時間でしたが元気に行けました。

交流大会には、全国各地から37クラブが集いあい、各クラブ紹介や親睦夕食会を行い、翌日は地元の陸上競技場で、消防活動を模した競技大会も行い、クラブ対抗リレーや障害物競走などを行い、日頃の練習成果を披露しましたが、我がクラブは健闘むなしく上位入賞は果たせませんでした。皆が協力しあい、正確な連携をして一生懸命走ることが出来ました。

会場では、たまたま通りかかった秋本元消防庁長官に声をかけ、クラブ員と一緒に記念撮影をすることもできました。

交流大会は2日間でしたが、せっかく遠方まで行ったので、もう一泊して終了後に松江市に移動して、松江城の天守閣まで昇って見学したり、お堀の遊覧船に乗って船頭さんから観光案内を聞くなど、クラブ員全員が満面の笑顔になりながら充実した楽しい交流大会になりました。



「秋の交通安全市民総ぐるみ運動街頭啓発」が行われました。

9月21日（木）にラルズマート伏古店前におきまして、「秋の交通安全市民総ぐるみ運動街頭啓発」が行われました。

雨が心配された空模様でしたが、70名弱の交通安全関係団体及び町内会、自治会の参加をいただき、無事終了しました。

「秋の全国交通安全運動」（9/21～9/30）では

◎子供と高齢者を始めとする歩行者の安全の確保

- ・歩行者も交通ルールを守ろう！
- ・反射材を活用しよう！



◎夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶

- ・横断歩道は歩行者優先！夕暮れ時は早めのライトの点灯を！
- ・お酒を飲んだら運転しない、させない！妨害運転しない！

◎自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底

- ・自転車も特定小型原動機付自転車もヘルメット着用！

をテーマに行われております。交通ルールを守って、安全確保に努めましょう！

「防災フェスタ伏古本町 2023」を 11 月 23 日（木・祝）

に開催します!!

昨年、11月に伏古記念会館で開催しました「防災フェスタ」を、今年は、11月23日（木・祝）に**ふしこ地区センター**（伏古11条3丁目1-15）で開催します。

詳細は、現在、検討中ですが、パネル展示に加え、「防災シュミレーションRPG 風水害24」や「避難所備品組み立て体験会」を予定しております。内容につきましては、ポスターや回覧板等でお知らせしますので少々お待ちください。

総務部より

最近のミニ情報の記事が、見えづらかったり、編集上、不備が多いとの指摘をいただきました。確かに、ウェブ上の記事の転載をしたり、ほかの記事の写しを多用したことにより、お伝えしたいことが伝わらないのは本意ではございませんので、記事の内容、印刷の上がり具合につきましては再度、考慮してまいります。これからもご拝読いただけますようよろしくお願いいたします。（総務部副部長 古瀬）